

# 令和7年3月 令和6年度開講式

<p>実施状況</p>	<p>令和7年3月14日（金曜日） 午前10時から午前11時15分まで 於）石巻中央公民館 大ホール</p> <p>【館長挨拶】日に日に暖かさを増し、春の訪れを感じる季節となりました。</p> <p>本年度の石巻つくも大学は令和6年5月10日、91名もの受講生の皆様を迎え開講し、早いもので本年3月14日に閉講式を迎えます。</p> <p>本年度の受講生の最高齢者の方は、男性89歳、女性93歳の方であり、受講生の平均年齢80.5歳の超高齢社会の中、まさに受講生の皆様は、生涯学習社会の先頭を歩み、お手本となっているものであります。</p> <p>人生の大先輩である受講生の皆様には、豊富な知識と経験、そして何よりその学習意欲の高さには、社会教育事業に取り組む私たち公民館職員への訓えであり、また、受講生の皆様と学習会をとおり、有意義な時間を共有することができたことは、私にとっても大変貴重な経験であり、改めて感謝を申し上げます。</p> <p>今年度の学習会を振り返りますと、コロナ禍で休止となっていた移動学習会を5年ぶりに開催したこと、蛇田公民館・明笑大学との合同学習会で新舞踊ショーの鑑賞や恒例の「石巻つくも大学祭」など様々な行事を開催することができました。</p> <p>本大学の一大行事であります大学祭では、健康体操、カラオケ、コーラス、民謡、詩吟、書道、短歌の各クラブでの素晴らしい発表となり、クラブ員の皆様が一年間、真剣に学んだ成果が十分に発揮できたと感じております。</p> <p>さて、石巻つくも大学は、ここ数年、受講者数が減少しており、各学習会の参加者数も例年に比べ減少しておりますが、これからも魅力ある石巻つくも大学を目指し、受講生の皆様が楽しみながら学ぶ機会を創っていきたいと考えております。</p> <p>結びに、受講生の皆様には、今後も健康に留意していただき、元気に学び舎であるここ石巻中央公民館へ足を運び、楽しく集い、楽しく学ぶことにより、様々な交流活動を通して、豊かな人生に寄与されますよう祈念するとともに、本大学においてご指導いただきました各クラブ講師の先生方、学習会での講師の先生方、並びに、運営にご尽力いただきました運営委員の皆様、そして、受講生の皆様方に感謝と御礼を申し上げます。</p> <p>※ 一年の締めくくりにふさわしい、厳かな中にも出会いを慈しむ様子がかがえ、滞りなく閉講式を迎えられました。「また会いましょう。」の言葉を口々に話す様子が、充実した時間を過ごした証ともなりました。</p>
<p>参加状況</p>	<p>石巻つくも大学受講生 75名（参加率83.3%） 来賓（クラブ講師） 5名</p>

記録

